

Oulu-Ampelmännchen in Schlebusch enthüllt



Copyright: Radio Leverkusen

Stadt und Politik haben das Ampelmännchen am Mittwochnachmittag offiziell eingeweiht. Die Idee zum neuen Ampelmännchen kam von der CDU. Sie sieht darin eine Wertschätzung der 50-jährigen Städtepartnerschaft mit der finnischen Stadt Oulu. Die Umgestaltung hat die Stadt und die Deutsch-Finnische-Gesellschaft knapp 700 Euro gekostet.

Ursprünglich kommt die Idee zum Polizei-Ampelmännchen aus Oulu selbst. Das finnische Verkehrsministerium hat sich bisher aber quer gestellt, das Ganze umzusetzen. Damit sind die neuen Ampelmännchen in Schlebusch nicht nur die ersten bei uns in der Stadt, sondern weltweit. Der finnische Partnerverein hat bereits angekündigt, sich im Gegenzug auch für spezielle Leverkusener Ampelmännchen in Oulu stark zu machen.

Radio Leverkusen . "Oulu Ampelmännchen fertig"

Ein neues Ampelmännchen 🚶 auf der Oulustraße in Schlebusch zeigt jetzt einen finnischen Marktpolizisten 🚔 aus unserer finnischen Partnerstadt Oulu. 😊 Wie findet ihr den?



Video :<https://fb.watch/xhNf5EZxiY/>

Radio Leverkusen . 08.05.2019 . Oulu-Ampelmännchen in Schlebusch enthüllt
Der Fußgängerampel Oulustraße Ecke Morsbroicher Straße in Schlebusch wurde jetzt ein neuer Look verpasst. Ab sofort wird hier der finnische Marktpolizist mit Mütze rot und grün leuchten.